

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子③

番外編(マラソン)



11月よりお参り後にマラソンをしています。マラソン前に体操をして準備運動をします。保育者と共に年長組が前に出て、お手本役をしてくれています。このような場面でお手伝い隊にも繋がり、今後に活きていくことを期待しています。



マラソン前に注意事項やルールの確認をしています。止まらない・喋らない・押さない等あり、繰り返しの確認で子どもたちの中で定着していっています。



スタートすると、一人ひとり自分のペースで止まらずに走っています。友だちや保育者を抜こうと頑張ったり、お互いに負けないように競い合ったりの姿が見られます。マラソンを通して心身共に逞しく成長しています。又、途中に転倒してしまうことがあります、子どもも同士声を掛け合い、助け合いの姿も見られます。



マラソンが終わった後は参道に上がった石を拾います。公共の場を綺麗にする意識も付いていってほしいと思います。



令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子③

屋上開放日の園庭と屋上の遊び

園庭

屋上と園庭とで人数がいつもより少ないので園庭も広々と使って遊ぶ姿が多く見られています。

ドッヂボールも一つの学年がするのではなく、異年齢で楽しんでいる姿が見られています。

年長の子どもたちが年少や年中の子どもと一緒に楽しくボールを投げ、「いくでー」など様々な声が聞こえていました。



屋上

ストライダーやキックボード、三輪車が大好きな子どもたち。保育者が屋上を開けると、年長児がコースを作ってくれる姿もみられますよ。

競争したり、パトロール隊になりきって遊んでいる姿が見られています。

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑬



最近の園庭では、年少だけで”花いちもんめ”をしたり、異年齢でサラ砂作りをしたりとあそび方も少しずつ変化してきます。サッカーも初めは年長だけでやっていたのが、今では年中も同じように混じってやっています。個人縄や大縄も保育者と楽しんだり、お友だちと楽しんだりと様々な楽しみ方をしています。これから寒さも厳しくなってくるので、子どもたちも身体を動かしてあそぶ姿が増えてくると思います。

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑭

2学期も終わりに近付き・・

少しづつ本格的に寒くなり、冬の訪れを感じるようになりましたが、子どもたちは寒さに負けず元気良く遊んでいます。今回は季節を感じる子どもたちの様子や姿をご紹介したいと思います。



私が巻くから押さえといてね



園庭の木用に注連縄作りをしました。
藁は年長組が遠足で刈ってきた物を使用しています。
友だちや保育者と共に協力して、押さえる役・巻く役等に分かれ進めていました。
完成した物を木に巻きつけていきますのでぜひご覧下さい。



端を止める麻紐を切っています



一段と寒くなり、たき火を行なっています。「あつたかいなあ～」と友だちとの会話を楽しみながら温まっています。又、自分たちで考えた歌を唄う姿も見られました。
安全面に注意しながら、火の扱い方を伝えていきたいと思います

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑮

~園庭遊びの様子~



園庭で年上の子ども達が遊ぶ様子が気になりました。縄跳びで遊んでいる姿に興味が湧いてきたようで、真似をして遊んでいます。ズボンの後ろに引っかけて『しつぽとり』をしたり、お友達と一緒に持つてユラユラと揺らしたりして、楽しんでいました。また、わらや柚など季節ならではのものを使って遊ぶ姿も。

これからも、お友達や保育者と一緒に遊ぶ時間を楽しみたいと思います。

～園庭になったみかんでコンポート作り！みんなで飲みました～



園庭になった『みかん』をみんなで食べることに。今回は大人が事前に調理し、子ども達が飲む直前に加熱して提供しました。「むっちゃ美味しい！」という幼児の子ども達の声や、「ちょうどい」と笑顔でおかわりを求める乳児の子ども達の声が聞こえてきましたよ。

これからも季節の味に触れる機会を、たくさん作っていきたいと思います。